

juin 2012

Alkern

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [structures](#)

Alkern reprend Novadal-Privat

Alkern renforce son dispositif industriel et son positionnement sur le marché de l'aménagement extérieur avec l'acquisition début mai de la société Novadal-Privat basée à Belleville-sur-Vie, en Vendée. Spécialisée dans la fabrication de dalles pour l'aménagement des jardins, des places, des terrasses et de mobiliers urbains, cette entreprise affiche une capacité de production annuelle de 600 000 m² de dalles pour un chiffre d'affaires 2011 de 6,5 millions d'euros HT. Pour Alkern, ce rachat est donc l'occasion d'élargir non seulement son domaine d'activité mais aussi son portefeuille de compétences et sa couverture géographique. En effet, elle permet au groupe de consolider sa présence dans l'ouest de la France, région dans laquelle il compte déjà un site de fabrication de blocs en béton, à Nantes plus exactement.

Nouveau président

A compter du 23 mai 2012, Bertrand Bedel succède à Denis Sicard au poste de président du directoire du groupe Alkern. Ce changement fait suite à la volonté de Denis Sicard de « prendre du recul pour des raisons de santé tout en restant administrateur et membre du directoire ». A cette occasion, François Briot et Stéphane Vigier, respectivement présidents d'Alkern Sud et d'Alkern Nord, intègrent également le directoire.